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協 議 会 議 事 要 点 録 

会議名 令和５年度第１回江田島市公共交通協議会 

日 時 令和５年６月２７日（火）１３時３０分～１４時２０分 

場 所 能美市民センター２階会議室 

傍聴者 ２名 

出席者 

広島商船高等専門学校 教 授【議長】 岡山 正人 ○ 

江田島バス株式会社 代表取締役 藤田 睦 ○ 

江田島バス株式会社 従業員代表 畠藤 秀樹 ○ 

広島県旅客船協会 会 長 仁田 一郎 
代理出席 

迫田 武利 

瀬戸内シーライン株式会社 船員代表 江郷 政毅 欠席 

広島県タクシー協会江能支部 支部長 今宮 浩二 ○ 

江田島市自治会連合会 会 長 濱谷 一眞 
代理出席 

伊勢木 武 

江田島市老人クラブ連合会  会 長 古本 眞機 ○ 

江田島市社会福祉協議会  会 長 堂野﨑 平 ○ 

江田島市女性会連合会 会 長 片山 恵美子 欠席 

江田島市観光協会 会 長 伊藤 富美雄 ○ 

中国運輸局 海事振興部旅客課長 小山 俊明 ○ 

中国運輸局広島運輸支局 首席運輸企画専門官 中井 孝司 〇 

広島県 交通対策担当課長 藤井 剛 
代理出席 

石田 大輝 

江田島警察署 地域交通課長  井上 雄介 ○ 

江田島市 副市長【会長】 土手 三生 ○ 

江田島市 企画部長  畑河内 真 ○ 

江田島市 土木建築部長 西川 貴則 ○ 

１ 開 会 

事 務 局 開会宣言 

２ 会長あいさつ 

会  長 土手会長あいさつ 

３ 議長の選任について 
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各 委 員 岡山委員を令和５年度の議長に選任 

４ 議 題 

（１）報告事項 

ア 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用した交通事業者に対する支援事業に

ついて（資料１） 

議  長 それでは，議題の報告事項に入ります。 

まずは，「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用した交通事

業者に対する支援事業」について，事務局から報告をお願いします。 

事 務 局 －資料１により説明－ 

議  長 ただいま，事務局から説明がありました。 
本件について，御質問及び御意見などはございませんか。 

各 委 員 （質問・意見等なし） 

議  長 ないようでございます。 

それでは，「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用した交通

事業者に対する支援事業」について，終了します。 

イ 広島県地域公共交通ビジョン（骨子）の策定について（資料２） 

議  長 続いて，「広島県地域公共交通ビジョン（骨子）の策定」について，広島県から

報告をお願いします。 

広 島 県 －資料２により説明－ 

議  長 ただいま，広島県から報告がありました。 
本件について，御質問及び御意見などはございませんか。 

委  員 
 

 県全体の公共交通の目指す姿ということで，現時点では骨子をまとめられて，今

年度内で具体的なビジョンを策定していく認識で良いでしょうか。 
広 島 県  昨年度に骨子をまとめ，今年度は目指す姿に向けて，具体的な施策を検討してい

く段階です。 
委  員  別紙２の地域類型として，地域を６つに分けていますが，この分け方で方向性や

施策が変わると思います。今後，地域の実情を踏まえて，６つのカテゴリを見直す

こともありますでしょうか。 
広 島 県 一定の条件に沿って６つの地域類型に区分しているため変わる可能性は少ないで

すが，各エリアに関連性の高い施策を検討していきたいと考えています。 
委  員  江田島市においても，本当にこの地域類型で良いのかいう部分もあるので，今後

市町の意見を取り入れていただきますようお願いします。 
議  長 その他，御質問及びご意見などはございませんか。 

委  員  ビジョンは今年度中をまとめられるかと思いますが，令和７年度から開始のイメ

ージで良いでしょうか。市町の負担が生じる場合は予算要求に間に合うスケジュー

ル感でしょうか。 
広 島 県 時期に関しては検討段階ではありますが，事業によっては令和６年度，令和７年

度になるものがあるので，決まり次第，市町に連絡させていただきます。 
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議  長  ご説明いただいた６つのグループに類型化しながら施策を打たれると理解できま

すが，同じ類型されたエリアでも山間部や島嶼部とは交通形態は異なります。類型

化された中でも，施策に違いを出していく考えでしょうか。 
広 島 県 山間部と島嶼部との違いは認識していますが，すべてに当てはまる施策は難しい

と考えます。程度の方針は示させていただき，各地域類型内で個別の問題は出てく

ると思うので，市町で考えていただくのが良いかと思います。 
議  長 その他，本件について，御質問及び御意見などはございませんか。 

各 委 員 （質問・意見等なし） 

議  長 ないようでございます。 

それでは，「広島県地域公共交通ビジョン（骨子）の策定」について，終了しま

す。 
（２）協議事項 

ア 令和４年度決算及び監査報告について（資料３） 
議  長  それでは，協議事項に移ります。 

「令和４年度決算及び監査報告」について，事務局から説明をお願いします。 

事 務 局 －資料３により説明－ 

議  長 ただいま，事務局から説明がありました。 
本件について，御質問及び御意見などはございませんか。 

各 委 員 （質問・意見等なし） 

議  長 ないようでございます。 

それでは，「令和４年度決算及び監査報告」について，終了します。 
イ 江田島市地域公共交通計画の成果検証について（資料４） 

議  長 続いて，「江田島市地域公共交通計画の成果検証」について，事務局から説明を

お願いします。 

事 務 局 －資料４により説明－ 

議  長 ただいま，事務局から説明がありました。 
本件について，御質問及び御意見などはございませんか。 

各 委 員 （質問・意見等なし） 

議  長 ないようでございます。 

それでは，「江田島市地域公共交通計画の成果検証」について，終了します。 

  ウ 江田島市地域内フィーダー系統確保維持計画の認定申請について（資料５） 

議  長 続いて，「江田島市地域内フィーダー系統確保維持計画の認定申請」について，

事務局から説明をお願いします。 

事 務 局 －資料５により説明－ 

議  長 ただいま，事務局から説明がありました。 

本件について，御質問，御意見などはございませんか。 

各 委 員 （質問・意見等なし） 

議  長 ないようでございます。 
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それでは，「江田島市地域内フィーダー系統確保維持計画の認定申請」につい

て，終了します。 
エ おでかけ無料乗車 day について（資料６） 

議  長  続いて，「おでかけ無料乗車 day」について，事務局から説明をお願いします。 

事 務 局 －資料６により説明－ 

議  長 ただいま，事務局から説明がありました。 

本件について，御質問，御意見などはございませんか。 

各 委 員 （質問・意見等なし） 

議  長 ないようでございます。 

それでは，「おでかけ無料乗車 day」について，終了します。 
５ その他 

議  長  「その他」の事項に移りますが，本日は江田島バスよりバスの状況説明がござい

ます。 

江田島バス  昨今，バスやトラックの運転手が不足しているニュースをよく見られると思いま

すが，江田島バスについても報告させていただきます。 
 当社も乗務員が足りておらず，休日出勤や時間外勤務で対応しています。新規採

用もしていますが，高齢の乗務員が多く，退職されています。他社から乗務員の応

援を要請したりしていますが，それだけでは保っていません。求人も幅広く掲載し

ていますが，大型２種の免許を要することから採用にもハードルが高くなっていま

す。 
 皆様のお近くに，大型２種免許をお持ちの方がいれば，ぜひお声かけをお願いし

ます。 
議  長  運転手は全国的に人手不足という現状ですが，広島県地域公共交通ビジョンにも

記載があったかと思いますが，広島県からも意見がございますか。 

広 島 県 広島県として運転手不足という実情は把握しています。どのような施策が打てる

のか，今後検討していきたいと思います。 
議  長 その他，ございませんでしょうか。ないようでございます。 

６ 閉 会 

議  長 
それでは，以上をもちまして，本日の協議会を閉じさせていただきます。誠にあ

りがとうございました。 
 


